

hermanos Villalonga.

Una trama de los primos. Este gran encuentro ha estado motivado por varios primos que siempre habían manifestado su deseo de reunir a toda la familia. Ni la distancia, ni la edad de algunos de los parientes ha impedido que los Villalonga cumplieran su sueño. La jornada estuvo marcada por una 'íntima' comida y una visita por el pueblo donde nacieron los patriarcas. Además, repartieron libros genealógicos. Después de una tarde de tertulia, se despidieron con el deseo de repetir la experiencia.

### **Les Coves de Vinromà dice sí a una planta de biogás para tratamiento de purines y todo tipo de estiércoles.**

**El set7 11 08 2009**

El pasado día 9 de agosto, el Equipo de Gobierno de JNP en les Coves de Vinromà, consultó a la población si estaban o no, de acuerdo con la instalación de una planta de Biogás, para el tratamiento de los estiércoles producidos por las instalaciones ganaderas del término municipal.

Mediante unas papeletas nominativas que se repartieron casa por casa, donde tenían que tachar sí o no a la instalación de la planta y depositarla en una urna situada en los bajos del Ayuntamiento, las vecinas y vecinos de les Coves, podían opinar, una vez más, tal y como propuso el JNP en su programa electoral, sobre un importante proyecto que se quiere instalar en el término municipal de la población.

Sobre una total de 1.809 posibles participantes en la encuesta, recordemos que se adelantó hasta los 16 años la edad para opinar, fueron 511 los que se acercaron al Ayuntamiento para depositar la papeleta en la urna, un 28.25%, una cifra aceptable pero inferior a la la pasada encuesta del Circuito de Velocidad (rondó el 42%).

De los 511 participantes, 505 dijeron Sí a la Planta, 5 NO y uno en blanco. Casi el 99% de los participantes están a favor de la planta.

El JNP está satisfecho con el resultado de la votación, aunque hubiera preferido una mayor participación. Esto representa para el pueblo de les Coves un paso más para terminar con los malos olores producidos por los purines y quitarles un problema de encima a la hora de deshacerse de los estiércoles a los ganaderos.

### **La planta de biogás recibe el respaldo de los vecinos**

**Mediterráneo 12/08/2009 R. D.**

El equipo de gobierno de les Coves de Vinromà sometió el pasado domingo a votación popular entre los vecinos el proyecto de la planta de Biogás para el tratamiento de estiércoles. Aunque el porcentaje de participación fue escaso --sólo el 28%--, el resultado fue favorable, ya que de los 511 vecinos que depositaron su voto en la urna en el consistorio, sólo cinco votaron en contra y uno en blanco.

Esta iniciativa de participación ciudadana, que se adelantó hasta los 16 años, fue calificada como "muy satisfactoria" por Junts pel Nostre Poble (JPN), que remarcó que seguirán apostando por estas consultas populares.

### **El PP duda del sondeo por la futura planta de biogás**

**13 agost 2009 Mediterráneo**

El Partido Popular de les Coves de Vinromà ha señalado que "pone en duda la satisfacción que el equipo de gobierno de Junts Pel Nostre Poble demuestra acerca de la consulta popular sobre la instalación de la planta de biogás". Así, aseguran que "las cifras de participación lo dicen todo sobre el fracaso de las consultas nominales, que el JNP quiere imponer". Y es que, de los 1.809 vecinos convocados, sólo 511 acudieron a votar, "lo que representa un 28% del total y eso es bajísimo", añaden.